
这事丁磊挺忙活

近日，山寨春晚喧嚣刚过去，一台山寨版
“3·15晚会”又在紧锣密鼓地筹备。该晚会的
发起者、有“网络王海”之称的湖南知名维权
人士张洪峰告诉记者，其实他一直在做维权
方面的事。而最近的“山寨文化”给了他启
发，于是从去年底和热心网友一起策划了这
个山寨版“3·15晚会”。在自己的博客中，张
洪峰写道：“坚持真实、拒绝商业、做消费者自
己的3·15晚会。”

山寨版“3·15晚会”声称：面向全社会招
募视频剪辑、编辑、文字编辑、现场记录、黑
幕记录者等一切有利于晚会的公益参与
者。同时还特别注明：工资没有，待遇没有，
辛苦劳动有，盒饭自备，网线自备，时间自
备，一切自备。

对此，不少网友认为时间根本来不及，质
量也就得不到保证。还有人认为，这只是一
次炒作罢了。 据《扬子晚报》
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“跑了很正常。有的公司不允许避震时单独拎包走人，主要是为了
避免财产上的争议。”

新闻背景：作为公司人事部主管的李女士，因在发生余震时拎包跑出办公室
避险，被公司降职降薪。李女士辞职后将公司告上法庭。近日，有网站调查显示，
大部分网友支持李女士的做法，并且认为余震不会造成恐慌。

“不是百万富翁就休想在广州娶老婆！就算有30万元，且年收入6万元，也要不
吃不喝工作12年才能结婚。”

新闻背景：近日，21cn论坛上一篇《在广州娶老婆成本》的帖子，详细计算了在广州结婚所需
的成本需104.8万元。

“城管城管，就是管不管都成！”
新闻背景：网友“彩云之狼”近日在彩龙论坛发表名为《我们在骂声中成长》的帖子，诉说

城管队员执法过程的难处。帖中称，他们不管要被扣工资面临失业，管了又常引起纠纷
被群众骂。该帖遭遇了不少“板砖”和“口水”。 本报综合报道

“1234”：丁磊养猪，我看行！到什么时候
人都得吃肉，这绝对是个好主意。

“叮叮当当”：谁说养猪不是高科技？这
不，“IT养猪第一人”冒出来了！

“迈西”：是谁要养猪无所谓，只要能把整个市
场带动起来，提高产品整体质量，就是好事。

“雷子”：如今很难吃到“绿色猪肉”，倒是
“瘦肉精”饲养的猪使人中毒的新闻时有所
闻。在养猪场安摄像头不是新鲜事，但安摄像

头是为了“网络直播”就没见过了。
“迅哥”：猪肉之于中国，犹如牛肉之于西

方一些国家，其重要性不言而喻。按那些喜欢
用“国字号”的人的思维，称猪肉为“国肉”也不
为过。丁磊看到养了几千年的猪没养好，他就
来解放思想，想通过“科学养猪、品质养猪、网
络养猪、安全养猪”养出一流的猪，可谓“新概
念养殖”。但愿他的养猪“副业”最终是喜剧而
不是悲剧、闹剧。

网易在浙江已养1万头绿色猪
有人说，“IT养猪第一人”冒出来了

丁磊要养猪
网友急着支招

“中国的好猪品种将近20种，浙江有两种，一种是太湖猪，一种是金华猪。
一头猪每天有2.2公斤的排泄物……”高科技巨头网易总裁丁磊谈起养猪，头
头是道。16日，丁磊透露，为提供绿色健康口感好的猪肉，网易已在浙江开办
了养猪场，目前已用全新的方式养了1万头猪。对此，网友纷纷发表看法。

“中国的食品安全问题才刚开始，因为中
国的农业生产重量不重质，有 13亿人口，要先
解决温饱问题，这也是袁隆平杂交水稻受重视
的原因。”丁磊兴致勃勃地说，“目前我们吃的
食物都来自农产品和农副产品，现在从事这些
的企业基本都没有科学、先进的知识。不管市
场营销，资金又不足，这怎么保证国家的食品
安全？养好猪对饲料很讲究，对猪种也很讲
究，现在的养猪方式很糟糕，都是用复合饲料

和圈养。”
丁磊认为，生猪市场很大，但目前却很少

有企业考虑养一些能够细分消费市场、定位在
中高端群体的高品质猪。稍微有一点规模的，
都是农户加基地加公司的模式，然后基地培育
品种给农户，卖饲料给农户，养完之后收购回
来，所以在市场上很难买到口感好的猪肉。有
报道称，丁磊打算饲养出优质猪肉，像神户牛
肉、法国红酒一样出名。

丁磊透露，网易今年在浙江湖州、金华一
带搞养猪场，养殖规模为 1万头。养猪方式不
同于目前其他养猪场的圈养，“我们采取圈养
和牧养相结合的方式，猪在30公斤前长骨架时
圈养，30公斤后都是牧养”，借鉴的是日本最先
进的养猪方式。牧养可以增加猪的活动量，使
其肌肉口感更加好，可以利用荒地和坡地来
养，不占用耕地。

之前市场盛传高盛和德意志银行也办
养猪场，对此，丁磊表示，网易养猪的目的
不一样：“他们是投资在生产环节，我们想
做的是源头，就是在猪的品种选择和饲养过

程中解决质量问题。我们本身不能和双汇
比，养猪对网易来说是公益型的，挣钱会很
少，一个猪场最多只能养 1万头。”

“我们要做的是一种开放式的工作。比如
说100头的猪要怎么养，1万头猪要怎么养，把方
法放在网上，让想学的人去学，而且养猪全过程
都可以通过视频在网上全程直播。”丁磊表示，
他们不仅要养猪，还正在考虑办一个“养猪网”。

丁磊还透露，3月份他要去日本鹿儿岛参
观一个存栏6万头的养猪场。至于网易养猪场
的具体选址、养殖数量、何时投产等问题，预计
在4月份会有定论。

要“叫板”神户牛肉

把养猪全过程在网上直播

网友语出惊人

网络头条网络头条

白领成了“网搜族”，喜欢“自我人肉”
专家认为是职业危机感所致，搜寻过去的成就能自我满足

最近，因工作不再像以前那么紧张，白领
张小姐渐渐沉溺于在网上百度或谷歌自己，严
重到几乎每天都要搜几次。而这样的“网搜
族”近期又有壮大趋势。心理咨询专家表示，
这里面有部分人属于金融危机下表现出的职
业焦虑。

据了解，张小姐毕业后在上海某外资企业
工作，一直深受领导赏识，工作一年后就担任
部门主管。“最近，我公司的经营情况不佳，老

总也不像过去那样重视我，上班时我开始有空
和朋友聊天了。于是，我每天都会在网上搜索
自己的相关资料，哪怕搜到的信息是说我高中
时拿的一个校级作文比赛冠军，我也觉得很得
意。”张小姐无奈地说。对此，心理咨询专家许
见声表示：“近期我的确遇到过‘网搜族’来咨
询，一些白领因工作‘摇摇欲坠’而焦虑，搜寻
过去的成就信息，可以得到自我满足，增加内
心稳定感。” 据《青年报》
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互联网巨头要养猪，这事在网上被炒得沸
沸扬扬，很多人一边为丁磊操心一边拿这则新
闻娱乐。

广东一家新闻网站还发了一个主题帖《省
人大代表丁磊要养猪了，我们跟着养还是等着
吃》。跟帖者有的说，这不是跟农民伯伯抢饭
碗吗？有的说，学生们不用读书考大学了，都
去进修养猪吧。还有的说，作为商人，只要他

能够“凭良心”生产大众所需的放心产品，就该
支持他。

丁磊将要办猪场做猪网，“猪”的域名还剩
下多少？有出售域名的网站为丁磊搜出了近
百个尚未注册掉的“猪”域名。但有网友说，不
一定要局限在“zhu”上，比如用“小二黑”之类的
也不错。还有网友干脆表示，把 www.zhu163.
com和www.pig163.com直接送给丁磊好了。

不会以一场闹剧收场吧？
与此同时，在游戏网站上出现的帖子是

《你卖酒，我养猪，互联网高层尽显强强 PK》。
帖中说，巨人集团老总史玉柱和他的黄金酒，
在 2008年可谓是热闹非凡。而网易创始人丁
磊今年开年就放言要创办养猪场。互联网的

巨头们看似也要在食品行业上演强强 PK了。
为了 PK黄金酒，网友还为丁磊做了广告词：

“今年过节不吃肉，吃肉只吃绿猪肉！”
当然，还有不少网友对此事表示担忧和质

疑，认为很可能会以闹剧收场。 据《广州日报》


